

Jus

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ**

**EN OCASION DEL
ENCUENTRO DE ESTUDIANTES ORIENTADORES
DE LA REGION ESCOLAR DE CAGUAS**

**SALINAS, PUERTO RICO
4 DE ABRIL DE 1990**

SIENTO GRAN REGOCIJO DE ESTAR COMPARTIENDO CON USTEDES, ESTUDIANTES ORIENTADORES DE LA REGION ESCOLAR DE CAGUAS, QUE SE HAN DADO CITA AQUI PARA LLEVAR A CABO ESTE SIGNIFICATIVO ENCUENTRO.

EN LA TAREA QUE NOS HEMOS IMPUESTO PARA PREVENIR EL USO Y ABUSO DE DROGAS Y ALCOHOL ENTRE LOS NIÑOS Y JOVENES DE NUESTRA ISLA, NECESITAMOS LA AYUDA DE TODAS LAS PERSONAS Y DE TODOS LOS SECTORES. EN ESTE SENTIDO, EL SERVICIO VOLUNTARIO Y EL MENSAJE PREVENTIVO QUE USTEDES BRINDAN A SUS COMPAÑEROS DE CLASES Y A LOS MIEMBROS DE SUS COMUNIDADES ES DE VITAL IMPORTANCIA PARA TODOS.

COMO PRIMERA DAMA, COMO MADRE Y COMO PUERTORRIQUEÑA TENGO EL FIRME COMPROMISO DE LLEVAR EL MENSAJE DE ALERTA Y DE EXHORTACION PARA QUE SE ALEJEN DE ESTE NEFASTO VICIO.

EL SUFRIMIENTO QUE PADECEN LOS ADICTOS PERJUDICA NO SOLO A ELLOS MISMOS SINO TAMBIEN A TODOS LOS QUE CONVIVEN A SU ALREDEDOR.

PORQUE DESEAMOS VER NUESTRA PATRIA SALUDABLE, PROSPERA Y FELIZ, ES TIEMPO DE DECIR ;BASTA YA! NO QUEREMOS MAS VIDAS MALTRECHAS, MAS ROSTROS VACIOS DE SENTIMIENTO POR EL EFECTO DE ESTE ATERRADOR MAL QUE CULMINA EN EL CRIMEN, LA PROSTITUCION Y LA ENFERMEDAD DE SIDA.

PARA LOGRAR ESTE PROPOSITO, ME SATISFACE HONDAMENTE EL HECHO DE QUE HE TENIDO MUCHA COLABORACION DE USTEDES LOS ESTUDIANTES ORIENTADORES. DE QUE HE PODIDO CONTAR CON LA AYUDA DE ESTUDIANTES A TRAVES DE TODA LA ISLA. SON USTEDES ESTUDIANTES QUE AMAN ESTE PAIS Y DAN SU MEJOR ESFUERZO POR SALVARLO Y LLEVARLO ADELANTE. TENEMOS QUE CONTINUAR TRABAJANDO UNIDOS COMO HERMANOS QUE SOMOS, CONJUNTAMENTE CON EL DEPARTAMENTO DE INSTRUCCION PUBLICA Y DSCA.

EN ESTE MOMENTO Y PORQUE SIENTO UN CARIÑO MUY ESPECIAL HACIA TODOS LOS NIÑOS Y JOVENES, LES REITERO HOY Y SIEMPRE MI GRATITUD Y MI CERTEZA DE QUE CUENTO CON USTEDES SIEMPRE. JUNTOS, VAMOS A LOGRARLO.

;MUCHAS GRACIAS Y ADELANTE! QUE DIOS LES BENDIGA.